

Llamaron a resguardar terminales de buses

Militar activo ebrio muere al enfrentarse con carabineros en Estación Central

El cabo primero del Ejército ingresó armado a una fuente de soda.

La delegada presidencial metropolitana, Constanza Martínez, confirmó que el hombre que falleció en un enfrentamiento con Carabineros en Estación Central,

era un militar activo que se encontraba en estado de ebriedad.

El hecho se produjo cuando el cabo primero del Regimiento Buin ingresó armado a una fuente de soda, cerca del Terminal Sur de Estación Central y comenzó a molestar a los clientes.

El dueño alertó a Carabineros, quienes concurren al

lugar e intentaron controlar la situación. El incidente dejó a los uniformados y al militar heridos. El cabo falleció en la exposita central.

La delegada presidencial aseguró que uno de los Carabineros resultó herido en su abdomen. "Afortunadamente se encuentra estable dentro de su gravedad y el otro funcionario fue herido en su pie

y está recuperándose", afirmó.

El alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz, ante este incidente, reiteró la necesidad de tener resguardo militar en lugares como los terminales de buses.

"Consideramos que hay una capacidad ociosa del Estado chileno, que finalmente se pueda utilizar apoyando a Carabineros", expresó.